
判田中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会
講演日：令和6年12月13日(金)

講演後の生徒の感想

大分は技術が遅れてるイメージでしたが話を聞いて自動化クレーンや環境対応型クレーンな
どとてもすごいなと思いました。営業や品質保証などたくさんの部署があることを知ること
ができました。とてもわかりやすかったです。

会社や海外のことなど詳しく知ることができました。アドバイスを聞いて今のうちから勉強
がんばろうと思いました。

映像を見たりクイズの答えを考えたり、楽しみながら講演を聞くことができて良かったです。
これからはたくさん勉強をして将来の夢を選ぶ選択を広げていきたいです。

アドバイザーの方はいろいろな経歴を経て今の仕事に就いているので、いろいろな選択肢が
広がっているのだとわかりました。

介護職の三大介助など初めて聞いたけど50分という短い時間で多くのことについて知れま
した。介護をする時、お年寄りのことを大先輩という気持ちで接しているのがすごいなと思
いました。全力でがんばっている介護士さんは素敵だなと感じました。

⺟親が介護⼠でなんとなく知ってましたが介護福祉⼠の仕事内容はあまり知らず、いろいろ
なことが知れて楽しかったです。介護の仕方や工夫、暮らし方など少し興味を持ちました。

介護福祉士について知れてよかったです。国家資格ということにびっくりしました。

介護福祉士の具体的な仕事を初めて知りました。“素直な心が大切”という助言を忘れずに
就職活動などに活かしたいです。

福祉の仕事は人を支えるだけでなく、自分も支え大切にしないといけないなと思いました。
福祉の仕事は大学に行って卒業したらすぐに就けることがわかりました。とても興味をひく
ような講演でした。
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児童福祉士はあまり考えたことがなかったので仕事内容など知れていい機会でした。話し方
もゆっくりしていて聞きやすかったです。私も子どもが好きなのでこの仕事に興味が持てて
とてもいい講演でした。

アドバイザーの方は地域のためにこの仕事を始めて４年が経ったからこその話をしてくれて
とても勉強になりました。助言をこれから大事にして勉強や将来の自分に活かしていきたい
と思います。

言語聴覚士になろうと思ったきっかけや仕事内容を詳しく話してくれて実演などもまぜなが
らわかりやすく伝えてくれました。言語聴覚士も将来の夢の候補として考えていきたいです。
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内容が理解できないかもと最初は思っていましたが、私たちにもわかりやすいように話して
くれて内容をよく理解することができました。普段なじみのない内容だったのでもっと詳し
く学びたいと思いました。とてもよい経験になりました。

福祉の仕事は大変だけどやりがいのある仕事なんだと思いました。子どものことを１番に考
えてひとりひとりに合った支援をしていると知ってすごいなと思いました。この講演をこれ
からの将来や生活に活かしたいです。

福祉について知らないことばかりでしたが話を聞いて新しい知識が身につきました。どんな
質問にも丁寧に答えてくれてうれしかったです。保育支援についてたくさんのことを学べて
とても楽しかったです。

言語聴覚士のことを知らなかったけどわかりやすい講演のおかげでどのような職業かがわか
りました。自分のやりたい職業に就くためにまず自分のことを理解するということが自分の
考えの中にはなかったのでなるほどと思いました。

ヤングキャリアアドバイザーって何？という感じでしたが３０分聞いて“おもしろい、もう
少し聞きたい”などわくわくしました。講演を聞いて新しい発見がたくさんありました。
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話を聞いて楽しかったし、とても勉強になったと思います。将来について自分がこの先どん
なことをしたいのか悩んだときはどうすればいいかなど、これからについてとても安心でき
ました。“私だったら…”と考えるきっかけにもなりました。
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